

平成 26 年 5 月 14 日

保護者様

千葉県立松戸向陽高等学校
校 長 関口 美栄子

お子様のネット利用における注意について（お願い）

新緑の候、保護者の皆さまにおかれましてはますますご健勝のことと思います。また、平素より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、標記の件につきまして、ゴールデンウィーク後半頃より本校生徒の個人のツイッター利用において、**不適切な書き込みとそれに連動した拡散、炎上問題**が発生致しました。安易な気持ちからの不適切な書き込みは、他者を深く傷つける大きな人権侵害行為につながってまいります。下記の点につきまして、ご家庭でも十分ご注意頂きますようによりしくお願いいたします。

記

1 ツイッター、ライン、ブログ等への不適切な内容の書き込みの禁止

現状では、本校生徒に限らず社会全体としてもツイッター等を利用した「つぶやき」が自由に行われています。「すぐ書き込める気軽さ」が普及の一つではありますが、このことによって不適切な内容の書き込みやそれに伴う連鎖反応が起き、場合によっては他者への誹謗中傷に至るケースがあります。本校でもゴールデンウィーク後半頃よりツイッターによる書き込みによる炎上が発生しました。本校では、先週末に臨時の学年集会を開いたり、HR を通じて注意や指導を行い、書き込みをした生徒は消去すること、このような書き込みを絶対にしないことを伝えてきました。一度拡散したものは、ネット環境では大きな広がりになり沈静化させるのが容易ではありませんが、本校の書き込み元を押さえ、これ以上の波及を防止すべく対応しております。

2 個人情報、不適切な画像等の掲載の禁止

個人情報（学校名、氏名、住所、電話番号、写真画像など）や学校内の写真、自分のテストや提出物など載せる必要のないものを掲載しないように注意しております。掲載された内容や画像からの位置情報等で個人が特定され、待ち伏せや脅しに及ぶような犯罪が発生することもありますので要注意です。また、千葉県で行っているネットパトロールでは、県内の高校生の問題行動（飲酒、喫煙など）、悪ふざけ、モラル上問題のある画像等の掲載が見つかっております。このような行為を行わないことはもちろんのこと、こうした画像の掲載は、さらに大きな迷惑行為や事件に発展してしまう事があります。

※生徒にも同主旨の内容のプリントを配付し、ネット利用における注意を促しております。軽はずみな行為が、大きな問題行動、最悪の場合には犯罪行為につながってしまう危険性があることを十分に理解させていきたいと思っておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。